



Im Jahr 2017 gab es keine Änderungen für die Jungpferde-Prüfungen im Springen oder in der Dressur.

Statistik der Prüfungen Promotion Jungpferde (Springen und Dressur) 2017

	Springen	Dressur
Anzahl Qualifikationsplätze	31	13
Pferde Total; Rasse CH	433	130
4jährig Starts (Pferde); Rasse CH	1'158 (144)	142 (46)
5jährig Starts (Pferde); Rasse CH	1'399 (168)	214 (44)
6jährig Starts (Pferde); Rasse CH	512 (81)	-

Im Jahr 2017 wurde die Weltmeisterschaft für junge Pferde in Lanaken eine Woche nach dem Finale in Avenches durchgeführt. Wir konnten eine Delegation von CH-Pferden entsenden, nämlich Unato II CH v. Uno II - Carolus und Osibelle CH v. Open up Semilly - Indigène de Corday (beide 6jährig), Criador Bianco CH v. Colestus - Stakkatol und Forlino de Pegase v. For You de Pegase - Calando II (beide 5jährig). Leider erreichte kein Pferd das große Finale.

Das Swiss Breed Classic fand am Sonntag, 19. November auf der Anlage der Familie Johner in Chalet-à-Gobet organisiert durch die Zuchtgenossenschaft Vaudoise statt. Das Freispringen wurde von Chamane VB CH (v. Chameur - Cape Canaveral) Besitzerin und Züchterin Valérie Bochud-Chardonnens aus Cronay gewonnen. In den Grundgangarten hiess die Siegerin Paella v. Schlossgut (v. Fürstenball - Gribaldi) Besitzer und Züchter Ursula Aebischer Bösing.

Der ZVCH war erneut am CHI in Genf vertreten. In diesem Jahr wurde die Prüfung mit Pferdewechsel für die 7jährigen Pferde durch eine Teamprüfung ersetzt, bei der eines der Teams aus 7- und 8jährigen CH-Pferden bestand. Für die meisten der CH-Pferde war es der erste Parcours auf einem Niveau von 140cm und alle zeigten sich mit respektablen Leistungen. Folgende Pferde waren beteiligt: Sidney K CH (v. Scendix - Landjuweel St. Hubert) Nicole Krebs, RG Ascona H CH (v. Albatros - Contendro) Elian Baumann, Cyrus von Roset CH (v. Chief V - Dollar de la Pierre) Philippe Rizzoli und Chiccago K CH (Calvados Z - Lordanos) Daniela Krebs.

Das Superfinal des Freispringens wurde von Cartémis du Platon (v. Curtis Sitte - Wandango), Züchter und Besitzer Florence und Frédéric Bertrand aus Ste-Croix gewonnen. Dieses Pferd wurde mit der Note von 8.67 bewertet.

Zum ersten Mal konnten wir auch ein Superfinale für die Grundgangarten durchführen. Die 4 besten Pferde des Swiss Breed Classic waren qualifiziert. Diese Pferde wurden von 2 Richtern beurteilt, ein Bodenrichter und ein Fremdreiter bewerteten die 4 Pferde. Die Stute Lémuria Bay (v. For Romance - Lord Sinclair), Züchter und Besitzer Daniel Steinmann, Rüti ZH, gewann mit der Endnote 9.05.

Zusammenfassend betrachtet war das Jahr 2017 ein interessantes Jahr, in dem wir die Qualität unserer CH-Pferde erneut im Sport erleben konnten. Ich möchte allen Züchtern und Besitzern zu all den Erfolgen gratulieren, die sie 2017 mit ihren CH-Pferden erzielen konnten.

Philippe Horisberger

Vorstand ZVCH – Ressort Sport